
 

   

 

 

2022 年 12 月 16 日に、ホテルルポール麹町

において、ＪＲ東海ユニオン推薦「21 世紀の

鉄道を考える議員フォーラム」所属議員秘書の

勉強会を開催し、９名の秘書が参加しました。 

冒頭、尾内委員長から「新型コロナウイルス

の影響によってＪＲ東海も業績が低迷し赤字

決算が続いた。ワクチン接種が進むなかで、移

動に対する感染認識も緩やかになってきたことから、今年度に入り漸くご利用状況も戻りつ

つあるなか、全国旅行支援の後押しもあり中間決算は黒字が実現した。しかし、不安定な状

況は続いており、ＪＲ連合が中心となって要請行動を展開しているが、ＪＲ東海ユニオンと

して引き続き議員フォーラム所属議員・秘書との連携・協力が不可欠である」と訴えました。 

来賓としてＪＲ連合から、政所事務局長と相良組織局長が出席し、①コロナ禍におけるＪ

Ｒ産業の現状について、②地方路線に関する喫緊の課題、③「持続可能な地域公共交通をつ

くるＪＲ連合政策提言」など、ＪＲ連合の「当面の政策課題」の説明がなされました。 

ＪＲ東海ユニオンからは、ＪＲ東海の経営状況、中央新幹線計画の推進状況、自然災害・

獣害・バリアフリー等への対応などについて説明し、その後、秘書と意見交換を実施しまし

た。本年 1月 26日にはフォーラム所属議員に対する勉強会も計画しており、引き続き継続的

な情報交換を行っていきます。 

□ ＪＲ東海ユニオン推薦「21 世紀の鉄道を考える議員フォーラム」所属議員秘 書 

 
 

衆/参 氏名 所属 選挙区 ご出席秘書 

衆 古川 元久 国民民主党 愛知２区 阪口秘書 

衆 近藤 昭一 立憲民主党 愛知３区 苫米地秘書 

衆 伴野 豊 立憲民主党 愛知８区 水見秘書 

衆 中川 正春 立憲民主党 三重２区 中川秘書 

衆 岡田 克也 立憲民主党 三重３区 金指秘書 

衆 松原 仁 立憲民主党 東京３区 関根秘書 

参 榛葉 賀津也 国民民主党 静岡県 松浦秘書 

参 大塚 耕平 国民民主党 愛知県 河本秘書 

参 伊藤 孝恵 国民民主党 愛知県 中島秘書 
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   フォーラム議員秘書と政策、組織課題について共有！ 
～ＪＲ東海ユニオン「政策・組織課題に関する秘書勉強会」を開催 ～ 

 

 
 

 

 

 

 

 


